

Souveräner Auftakt unserer Fussballer

Das neue Schuljahr hat gerade erst angefangen und unsere Kicker konnten bereits den ersten Erfolg einheimen.

In der Vorrunde (15.10.2014) für die Landesmeisterschaften kehrten die Hartberger Ballkünstler mit einem Torverhältnis von 16:0 aus zwei Spielen mit weißer Weste wieder nach Hause zurück.

Die NMS Neudau wurde mit 14:0 und auch die NMS Pinggau konnte schließlich mit 2:0 besiegt werden.

Es war eine tolle Vorstellung von unseren Jungkickern rund um Kapitän Maxi Pusswald.

Viele Spieler konnten sich als Torjäger eintragen, aber Sandro Pfeffer überragte den Spieltag mit 5 Toren und 8 Assists!

Dieser Mannschaft ist heuer vieles zuzutrauen und die gesamte Schule wünscht viel Erfolg dabei!



Fußball Schülerliga 2014

Freitag, den 17. Oktober 2014 um 15:16 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 17. Mai 2015 um 19:32 Uhr
